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ひかる・かいがら    校長  柳田　昭彦

生徒副会長

12日（土）に，新生徒会
役員を決める「立会演説会
並びに生徒会役員選挙」を
行いました。今年は１年生
２人，２年生２人の計４人
が立候補しました。
「先輩の背中を見て，学

んだことを次の生徒会活動
に生かし，更にレベルアッ
プした田検中にしたいとい
う強い思いがある。」や
「先輩方のように学校を引
っ張って変えたい。」と立候補の理由を述べま
した。また，「個性を認め合える学校にした
い。」や「先輩たちのように自分から進んで行
動し,みんなが笑顔になる学校にしたい。」と訴
えました。実際の選挙で使用される記載台や投
票箱を村から借用して実施しました。新体制は
10月28日から始動します。

副会長になった久林 煌明です。僕の

目標は，一人一人が助け合い，みんなが

笑顔になれるような学校にすることです。

そして，それぞれがもっているパワーを発

揮できる学校にしていくことです。よろしく

お願いします。久林　煌明

生徒会長になった森山 姫衣です。私
の目標は，生徒一人一人の個性を認め
合い，たくさんの色で溢れる学校を作っ
ていくことです。これから様々な活動やイ
ベントを通じてみなさんの声を大切にし，
よりよい学校作りに努めていきます。よろ
しくお願いします

生徒会長
森山　姫衣

　10月８日（火）の５・６校時に芸術

鑑賞会を開催しました。今年はア

ーティストであり唄者でもある元ち

とせさんをお招きして，島唄やデ

ビュー曲「ワダツミの木」を含めて

数曲，歌っていただきました。当日は，地域の方もた

くさん来ていただき，会場の体育館は盛り上がりまし

た。来場された方は，歌はもちろんですが，元ちとせ

さんのトークにも目を輝かせて聴いていました。

また奄美の文化の素晴らしさやシマの良さも熱く語っ

ていただき，シマへの想いが伝わってきました。

元ちとせさんは，出身が瀬戸内町の嘉徳で，全校

児童が４人の小規模校で小学校時代を過ごし，幼い

頃は，地域の人に三味線を弾きながら島唄を歌い，

喜んでもらえるのが嬉しくて，島唄を続けたそうです。

元ちとせさんは小学校の入学式は、本人１人だけ

の新入生で担任は，４月から赴任してきた教頭先生

でした。それから３年間，その教頭先生が担任で，そ

の先生が，３年経って鹿児島に異動することを知り，

「人生の中でこんな悲しい，お別れがあるんだ！」と

痛感し，担任の先生にお礼，お別れの気持ちを伝え

るために，思い付いたことは，嘉徳の浜にある一番素

敵な貝殻を先生に渡すことでした。その後，先生は，

元ちとせさんが鹿児島で民謡大会が出場する際は，

よく応援に駆けつけてくれたそうです。

高校卒業後，元ちとせさんは美容師になるために

大阪に行きますが，パーマの薬剤が合わないという

理由で美容師になることを断念し，歌の道に進むこと

を決心したそうです。その報告をするために，鹿児島

に住んでいる担任の先生に電話をかけたそうです。

出たのは先生の奥様。「ちとせちゃん，ごめんね。う

ちの主人は天国に旅立っちゃった！」と告げられ，そ

の場で呆然とし，悲しみにうちひしがれたそうです。

後日、手を合わせるために担任の御自宅を訪問し

ます。驚いたことに，遺影の横で目にしたのは，あの

日，お別れする時に手渡した貝殻だったそうです。

語り終えた後，元ちとせさんは，先生への想いを込

めて「ひかる・かいがら」を歌いあげました。聴きなが

ら言葉では言い表せない感情が，込みあげてきまし

た。

当日は，短い時間ではありましたが，素敵な時間を

ありがとうございました。

11月10日(日)に開催される
田検小・中学校が合同学習発
表会に向けて役者班，大・小
道具班，音響・映像班，照明班
に分かれて，準備を進めてい
ます。
　 今年度は，対馬丸事件と原

富山　結心

観ている方に感動を～文化祭練習～

伝統と新しい取組を～生徒会立会演説会・選挙～

生徒会副会長・書記になった富山 結
心です。僕は，生徒会活動を活発にさ
せ，みんなが不自由なく，楽しい学校に
したいです。そして，みんなで助け合った
り，協力したりして，笑になる田検中学校
にしていきたいです。よろしくお願いしま
す。

副会長･書記

田検中学校ブログ

【田検中・学校だより「田城」2024・10月号】※田検中学校ブログも併せて御覧ください。

爆についての構成劇を行います。対馬丸事件から80年，

宇検村で劇を行い，語り継いでいきます。修学旅行で長

崎に行き，原爆について学んだのでそれらを生かし，観て

いる人に平和を訴え，考えてもらいたいと思います。

ぞれぞれの班が当時の人々の思いが伝わるように，責

任者を中心に自分たちで必要な物や演技，ＢＧＭや映像

等を考え，主体的に動いています。どのような劇になった

かは，田検小・中学校合同学習発表会で御確認ください。

宇検村立田検中学校
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1 【１１月】のおもな行事

文化祭準備・リハーサル

村集合学習(ｼｮｰﾄｽﾋﾟｰﾁ･弁論大会含)
実力テスト（３年）
３年親子進路学習，学級PTA
家庭学習定着週間（～22日）
教育相談スタート
ＰＴＡあいさつ運動
3年三者相談スタート（～29日）
人権教育講話兼家庭教育学級
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1日(金) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日）

避難訓練（地震・津波，保・小・中合同）
8日(金)

10日(日)

14日(木)
15日(金)

小中合同文化祭（田検小）

16日(土)

島・シマへの熱い心を感じて～芸術鑑賞～

３日(木)地区駅伝競争大会が行われました。今年
も，名瀬運動公園の周回コースでのレースでした。男
子は18位，女子は19位（共にオープン参加含）でし
た。夏休みから練習を頑張り，２学期も朝のランニン
グの練習，自主練習に取り組み，それぞれの思いを
もって，大会に挑み，成果を出したと思います。

自分の力と襷を信じて～地区駅伝競争大会～

【３年生：平結愛】私はあまり練習に参加しなくてオープンレースへの参加になったけれど，走れたからよ

かったです。レースでは，みんな速くてそのペースに合わせてしまい，自分のペースで走ることができず，

いい結果を出せませんでした。来年は高校に行って走れないけれど，後輩たちはしっかり練習して，いい結

果を出してほしいです。頑張ってください。私はロードレースでいい結果を出せるように頑張ります。

13日(水)

県民週間のお知らせです！

17日(木)に青山
学院大学の西島教
授と学生８人が本
校を訪れました。

授業に参加した
り，進路の話をし
てもらったり，給
食を一緒に食べま
した。

８人それぞれの進路があり，様々な経験を聞き，生
徒は大きな刺激を受け，進路の参考になったと思い
ます。参加した学生は「小規模校の良さがたくさん
で，素敵な学校です。」と感想を書いていました。

進路を考えるきっかけに～青山学院大学～

８日（火）に芸術鑑賞会を行いました。今年は元ちとせさんと，あまみFMの渡陽子さんに来てい
ただき，島やシマへの思い，歌，楽しいトークをしていただきました。歌の始めに「朝花節」，学
校の先生との思い出詰まった「ひかる・かいがら」，デビュー曲の「ワダツミの木」，会場が一体
となって踊った「ワイド節」等，音楽の楽しさと力を感じたあっという間の１時間20分でした。
「自分の歌で島の人が島を更に大好きになったり，奄美大島を離れている方が元気になったりして
くれたらいいなと思います。」と元さんは語りました。最高の芸術鑑賞会になったと思います。

芸術鑑賞会で初めて元ちとせさんの生歌を聴

きました。動画やテレビ等では歌を聴くことが

ありましたが,生で歌声を聴くのは初めてで,心

の中に響くような歌声で感動しました。テレビ

とは全然違いました。また,元ちとせさんの生歌

を聴きたいと思いました。　２年　伊元　白飛

初めて元ちとせさんを生で見ることができて

嬉しかったし，「ワダツミの木」等を聴き，昔

の話や迫力ある歌声に圧倒されました。ちとせ

さんのいつまでも島の心を忘れずに生きている

話が，すごく心にしみたし，記憶に残る芸術鑑

賞会でした。　１年　碇元　双葉

田検中学校ブログ

18日(月)
20日(水)
25日(月)
26日(火)

【田検中・学校だより「田城」2024・10月号】※田検中学校ブログも併せて御覧ください。

【学校フリー参観日】
11月１日(水)，２日(木)，６日(月) ，７日(火)
                                  ９：００～１５：５０
11月10日(日)  8:55  小中合同文化祭(田検小)
※  たくさんの保護者・地域の皆様のお越しをお
  待ちしています。
※  子どもたちへの叱咤激励をお願いします。


